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Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich für die Reserveliste ab Platz 22 für die Kreistagswahl im September.

Ich bin im Jahr 2019, nach fast 20 Jahren Mitglied der Kölner Grünen in den Rhein-Erft-Kreis gewechselt und

bin nun ein paar Jahre aktiv als sachkundiger Bürger im Rat der Stadt Wesseling. Ich nutze dabei meine
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Erfahrung als Physiker, ITler, Rettungssanitäter und meine Interessen um gemeinsam mit meinen

Fraktionskolleg*Innen und unserem Koalitionspartner die Stadtpolitik zu gestalten.

Geboren und aufgewachsen in Köln habe ich im Rettungsdienst meinen Zivildienst absolviert, an der

Universität zu Köln Physik studiert und als Wissenschaftlicher Mitarbeiter im Bereich Molekülphysik

gearbeitet. Dazu bin ich seit 2005 selbstständig im Bereich IT und Softwareentwicklung sowie tätig als

Physiker/Assistent im veterinärmedizinischen Bereich.

Eine Stadt im Rhein-Erft-Kreis hat viele Eigenständigkeiten, diese Enden aber oft am Kreis und hier sehen

und aktiv gestalten wir Grünen unsere gemeinsame Zukunft. Dies fängt schon damit an, dass ich, dass wir

uns engagieren, auch und vor allem unserer demokratischen Werte wegen. Wir können uns nicht auf den

Lorbeeren unserer Vorgängergeneration ausruhen, auch wenn wir gedacht haben in einer sicheren und

stabilen Zeit zu leben. Dem Extremismus und den Rückwärtsgewandten müssen wir entschieden

entgegenstehen.

Wichtige Punkt der Kompetenz auf Kreisebene sind unter anderem für mich die Sektoren Verkehr, Energie

und Gesundheit. Hier sehe ich meine Stärken mich in diesen Bereichen und den damit zugehörigen

Ausschüssen zu engagieren. Ich bin seit über 20 Jahren ehrenamtlich im Katastrophenschutz und Zivilschutz

aktiv und möchte mich hier im Gesundheitsausschuss einbringen.

Auf Grund seiner Geschichte sehe ich es für notwendig an, dass der Rhein-Erft-Kreis eine, wenn nicht die,

Vorreiter Stelle in einer ökologischen Energieversorgung der Bewohner*Innen und Industrie zugleich darstellt.

Ökologie und Ökonomie müssen sich meiner Meinung nach ergänzen, um auf Akzeptanz und Umsetzbarkeit

zu treffen. Dies und die Verwirklichung einer grünen, lebenswerten Umgebung in unserer hoch

industrialisierten Region ist mir ein sehr wichtiges Anliegen, auch und vor allem für unsere nachfolgenden

Generationen. Mit dem EkoZet hat der Kreis hier ein wichtiges Instrument um den notwendigen Wandel

weiterzuführen, welches ich sehr gerne aktiv unterstützen möchte.

Zuletzt ist es mir ein Anliegen, dass der Kreis und unsere kreisinterne Zusammenarbeit ausgebaut und

gefestigt wird, vor allem auch im ÖPNV. Ein weiteres Verknüpfen unserer Kreiskommunen durch

Schnellbuslinien, eine sinnvolle Erweiterung bestehender Bahnlinien, wie die Querbahn oder ehemalige

Tagebaubahnen sowie eine stärkere Zusammenarbeit der Stadtverwaltungen in Ausschreibungen und im

Bau von Schulen muss angesichts der klammen Haushaltslagen der Kommunen Gebot der Stunde sein.

Ich möchte daher hier im Kreistag Teil unseres grünen Teams werden und hoffe daher um Eure Stimme für

einen Platz auf der Reserveliste.

Euer

Marius
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